

Projet : Fresque murale sur le mur du marché



© Béatrice Bailet, *L'Inventaire des Fêtes, 2025, croquis préparatoires pour une peinture murale dans une ville de la Métropole Nantaise.*

Quoi ?

Une fresque sur le mur du marché au lieu de tags

Porteur de projet :



Pascal Couboulic : Je viens à Saint-Michel depuis 1994 et je me suis installé sur Tharon en 2010. J'aime cette ville et m'intéresse à tous les projets qui la concernent. J'y suis impliqué depuis 2010.

Pourquoi ?

Avec un Office de Tourisme tout nouveau tout beau, il est désolant de constater que les tags disgracieux sont présents sur plusieurs murs de l'enceinte du marché d'été. Certains transformateurs ont été agréablement habillés, on pourrait imaginer la même chose sur certaines portions de mur. Les thèmes des fresques pourraient être multiples : marché, pêcherie, végétation, port de Comberge...